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1. Liste des présences 

a. Clubs représentés par leur président :  DC Old'Stone, Julien Medina 
 DC Peseux, Pascal Barbezat 
 DC Toon's, Stefan Dincklage 
 DC Kipik, Nicolas Grossenbacher 
 DC Passion Fléchettes, Yves Thomas 
 DC Nomades, Laurent Crelier 
 DC Coyote, Fabio Tonon 
 DC Atel’Darts, Hubert Jacot 
 DC Kings, Claudio Mirante 

b. Les autres membres du comité : Jessica Montlouis, secrétaire  
  

2. Accueil 

Claudio souhaite la bienvenue aux participants.  

3. Remarques sur le championnat 2022-2023 

DC Peseux demande de supprimer la coupe de la Ligue et faire 2 tours aller-retour sans play-offs, un 

tour de table fait ressortir les votes suivants :  

Blanc : Old Stone 

Pour : Kipik (propose une semaine anglaise par tour), Toon’s, Atel’Darts, Coyote, Passion Fléchettes, 

Kings 

Nomades se pliera à la majorité mais demande de voter un modus pour les 3 prochaines années. 

Vote pour l’assemblée :  

- 4 tours et supprimer la Coupe de la Ligue, avec une semaine anglaise par tour 

- Modus actuel en gardant la coupe et les points obtenus avant le tour final 

4. Proposition qu’un vote par équipe soit pris  en compte pour l’AG  

Tout le monde a le droit de vote. 

5. Challenges 

C’est à celui qui gagne de payer l’inscription. 

Pascal souligne que Challenge vert est toujours manquant (Old Stone l’avait gagné en dernier) 

6. Coupes  

Beaucoup d’argent est dépensé pour les coupes. Il est proposé de plutôt faire des médailles, cela 

couterait moins cher et nous pourrions dépenser l’argent d’une autre manière. Pascal va se renseigner 

sur les prix. Ce point sera repris lors d’une assemblée extraordinaire avant les coupes 2024. 

PV assemblée ordinaire 

Mercredi 28 juin 2023 à 19h30 

DC Peseux 
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Divers points  

Claudio demande qui est responsable du matériel et du contrôle lorsque celui-ci est rendu : personne. 

Pascal va demander si Fabrice est toujours d’accord de s’occuper de tout ce qui est en lien avec les 

cibles. Lors de la dernière coupe, il a été constaté que beaucoup de luminaires étaient défectueux 

(orangé). Proposition d’investir sur les tours LED.  

A l’avenir, CHF 300.00 pour le stockage et CHF 200.00 pour le responsable du matériel seront payés 

par la Ligue. 

 

Pour les licences, il est demandé que chaque club donne la liste des joueurs à Pascal avant l’assemblée. 

Le paiement des licences doit être fait à l’assemblée ou par banque. Rappel : la liste des joueurs doit 

être envoyée à Stefan avant le 31 juillet 2023. 

Il faut compter un délai de 2 semaines pour créer une licence en cours de saison.  

Stefan indique qu’il y aura une nouvelle fonctionnalité sur le site de la Ligue. Lorsque nous cliquerons 

sur le jour du match dans le calendrier (ex J12.2), cela ouvrira directement la page du match si ce 

dernier a été joué. 

 

Diverses propositions  

Old Stone : supprimer les 180 et fermetures également durant les matchs standards. Un tour de table 

fait ressortir que tout le monde est contre, il n’y aura donc pas de modifications. 

Atel’Darts : souligne qu’il est très dommage que le tour robin effectué à la Coupe simple n’aie servi 

rien en simple. 

Nomades : 

- Proposition de faire un règlement pour l’organisation des coupes 

- Pour l’assemblée générale : toutes les propositions doivent être mises à l’ordre du jour. Pour 

que Jess puisse l’envoyer avant la séance. Si des points à voter ressortent en assemblée, ces 

derniers seront repris à l’assemblée d’après 

- Aimerait changer de nom. Ce ne serait plus Nomades 1 et Nomade 2 mais par exemple 

Nomades bleu et Nomades rouge. L’unanimité des présidents accepte. 

Kings : faire toutes les coupes en un week-end 

Coyote : changer 1001 en double comme en SDA : la majorité est pour conserver le 1001 

Peseux : demande si la Ligue Neuchâteloise est d’accord d’organiser la coupe SDA au nom d’une équipe 

qui fait partie de la SDA. Les bénéfices seraient partagés entre ceux qui s’investissent. Pour se faire, il 

faut s’occuper de la nourriture, de la salle, du montage et du démontage. Il est demandé d’en parler 

au sein des équipes (ce point sera repris lors de l’assemblée extraordinaires des présidents. 

L’assemblée générale aura lieu le 

Mardi 15 août 2023 – 19h30, lieu : à définir (Nicolas se renseigne et fera un retour aux présidents) 

La séance est levée à 21h03. 

 
 La secrétaire 

          Jessica Montlouis 


